
 

  ２学年だより・わかば 

渋谷区立上原中学校第２学年     

令和３年１１月２９日（月）第３１号       

 

＜11 月２５日（木）屋上から創立 100 周年の上原小学校を撮影しました＞ 

 

三者面談期間中の家庭学習を毎日配布します。毎回翌朝提出        です 

 

今週は、三者面談のため授業は午前の 4 時間になり午後は家庭学習になります。 

 １校時の学活で、今年度行った 2 回分の復習確認テストの問題と模範解答、そして各自の解答用紙が返却され

ました。 

 この復習確認テストを受けて、自分がどれくらいの力をもっているかをデータにしました。三者面談の時に担

任の先生からお話があると思います。 

 テストは受けただけではいけません。今回の復習確認テストには振り返りの学習があります。毎日終学活の時

にプリントを配布しますので、おうちや面談待ちの時に学習してください。提出は翌日の朝学活です。 

  

 今日からの三者面談は、日ごろの学習のことや学校生活のこと、また来年の今頃に行う進路に関する内容など

を話します。3 年生は後期中間考査までの成績の資料を使って、これからの進路先を決めていく面談になります。

一年はすぐ経ちます。これから 3 年生がどのような動きをしていくか、よく見ておきましょう。 

 

後期は本気      

 

 先週、こんな声が聞こえてきました。通知表の成績の話題かな？「前期は遊びのようなものだから~♪」 

おっと    、負け惜しみなのか・・・なかなか強気な発言ですね。ということは後期は・・・期待して良いので

すね。先週金曜日、後期中間考査の点数の個票の配布と定期テストの反省を行いました。 

 定期テストの反省はこれで 7 回目です。中学校生活も後半に入りました。 

 中学校生活の「後期」ですね。。ということは、本気を出さないと 

いけない時期です。「前期は遊びのようなものだから~♪」と 

言っていた人も、言わなくてもそう思っている人も、そろそ 

ろ自分を見つめて本気でやっていきましょう。 

 まずは、今日配布されたプリントを翌朝必ず提出するとこ 

ろからやっていきましょう。 

                           ＜まあいいか~というわけにはいきませんよ！＞ 

 …………………………………………………キリトリセン……………………………………………………… 

＜保護者からの一言 学年だより第３１号＞    ２年  組   番＜氏名＞            



今日から新座席           新しい班でもしっかりと活動しましょう               

 

今日から新しい座席になりました。新しい班のメンバーと協力して学校生活をより良いものにしていきましょ

う。いままで仕事をさぼってほかの班員に迷惑をかけていませんでしたか。掃除や給食当番のような班活動をし

っかりとやっていきましょう。自分のことをしっかりとやるのは当たり前です。そして、班のメンバーと協力し

て、クラスを学年を住みよいところにしていくのは、皆さんが社会に出てもいろいろな集団に所属したときに行

うための練習です。 

今度の班でも協力して活動してください。 

 

20日（土）に上原小学校の創立 100周年式典がありました㊗         

  

20 日（土）に上原小学校は創立１００年の記念式典が行われました。上原小学校は１９２１年（大正１０年）

の開校です。２年生には上原小学校の卒業生がたくさんいますね。ご家族が小学校に在校している人や小学校の

情報を聞いている人は知っていると思います。 

（私は土曜日朝、花壇ボランティア活動をしているときに下校する小学生にたくさん会いました。） 

 これからも地域の学校として、上原中学校と同じく発展していくことを願っています。 

 

体育祭の写真の受付中         販売締め切りは１２月２４日（金）です。         

  

先日プリントが配布されましたが、先週２４日（水）より１０月２３日（土）に行われた体育祭の写真が販売

されています。購入される方はウェブ上でご覧になって選んでください。 

詳細は先日配布されたプリントをご覧ください。わからない方は、面談の際に職員室にお声かけください。 

 

紅葉      がきれい         だんだん寒くなってきました。帰りにコート       を忘れずに         

  

先号でも少し記事にしましたが、先週一段と季節が進み寒くなってきました。 

 2 階廊下を歩いていると、明星学級前の斜面に植わっているもみじが一段と紅葉してきれいになりました。 

 また、先週の落ち葉掃きボランティア活動の時にいろいろな植物を見ましたが、上原中学校の付近はきれいな

紅葉をしている樹木が多いですね。いつもは忙しく活動をしていますが、ちょっと立ち止まって見上げてみてく

ださい。秋を感じますよ。 

 

 さて、この時期になると朝コートを着用して 

登校する人が増えてきます。下校の時は体も周 

りの温度も暖かくなって、ついコートを着てき 

たことを忘れて帰ってしまう人がいます。 

 翌日寒い朝にならないように、着てきたとき 

は注意をしてくださいね。    

＜もみじが色づいてきました＞ 



特集「落ち葉掃きボランティア」       活動風景                  

  

 22 日（月）から 3 回行われた落ち葉掃きボランティア。たくさんの人が参加して、学校周りがとてもきれいに

なりました。26 日（金）の昼の放送で、美化委員長の M・K さんから、全校生徒に向けて活動の報告とお礼があ

りました。 

 今回は活動の写真を掲載いたします。あらためて準備から実施までやってくれた美化委員会の皆さんありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先々週の調査落ち葉掃き。美化委員が落ち葉の量を調べています。先行してボランティア活動に参加する人も。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

22 日（月）と 24 日（水）の活動風景。生徒の皆さんだけでなく、先生方も参加しています。22 日（月）は雨

の合間を見つけて行いました。24 日（水）は雨が上がっていましたが、風が強く、集めた先からどんどん葉が落

ちてきてとても大変でした。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26 日（金）の最終日の風景です。 

全校生徒のボランティアは引き上げた後に、美化委員 

が担当の先生のご指導のもと、使用した箒やちり取りな 

どの片付けを行っていました。 

 活動には必ず片付けがあります。地味な仕事ですが、 

とても大切なことです。全校生徒の活動はこのような 

裏方の頑張りが支えているのですね。 

 最後に、PTA 広報の F・M さんが駆けつけてくださ 

り委員の皆さんの写真を撮ってくださいました。 

 

 

 

「お返事ありがとうございます」今号はお休みです。またのお返事お待ちしております。         


